

L'année a été particulièrement riche, puisque conduite par un projet d'école sur l'Art, finalisé par une exposition au printemps et une classe transplantée à la mer pour le cycle 3 (CE2, CM1, CM2). Les activités scolaires ont également été rythmées par des séances d'anglais, d'arts visuels, d'un atelier ludique, de chant, d'éveil à la foi, d'éveil sensoriel, de sport et de bibliothèque.

Sortie au château de Tournon : Pour démarrer notre projet sur l'Art, le 24 septembre, nous avons choisi de partir « en voyage » à travers trois continents : l'Océanie, l'Afrique et l'Amérique, afin de découvrir des objets et des œuvres d'Arts premiers dialoguant avec la grotte Chauvet. Et ce, au travers de IMAGE'N MAGIE, exposition itinérante du quai Branly. Travail intéressant croisant l'art et la géographie. Voyez sur la photo l'intérêt que suscite la richesse du graphisme et l'attrait de l'anagramme. A l'aide d'un livret, nous avons exploité cela en classe. Ensuite, pause photo, devant la porte du château, marche sur les pavés et tour de la collégiale Saint-Julien.

Fête de la science en octobre 2014 : Les enfants du cycle 1 se sont rendus à Tain, à l'espace Rochegude, le temps d'une matinée expérimentale. Accompagnés par leurs parents, ils ont essayé les puzzles géants de l'histoire antique (reconstituer les vases anciens comme l'indique la photo), réalisé un parcours d'obstacles, traversé la poutre pour l'équilibre, puis ils se sont rendus dans la ville pour découvrir le Panyol, four à pain traditionnel, et déguster les pains et brioches préparés en partenariat avec l'école hôtelière.

Cross UGSEL : Les enfants se souviennent avoir « beaucoup couru », en octobre dernier, lors du cross organisé par l'UGSEL à Mauves. Mais « pas davantage » que lors des séances d'entraînement sur les terrains prêtés par la municipalité.

Mémoire du 11 novembre : Devant le monument aux morts, les enfants du cycle 3 ont lu les textes pour la commémoration de la première guerre. Devoir d'une lecture exigeante, après une préparation attentive. Merci aux enfants qui ont fait cet effort citoyen.

Noël, tous ensemble : Fête à l'église, puis à la salle. Dans l'esprit de fête du message de Noël, nous nous sommes retrouvés recueillis et motivés pour célébrer Noël à l'église, en présence du père Pierre Gamonet. Puis nous avons circulé dans le village avec nos jolis lumignons, histoire de faire briller la fête dans les yeux de tout le monde. Un « Petit Papa Noël » endiablé a fait venir le Père Noël. Puis la troupe « Les Glugnioles », joyeuse et drôle, a réjoui petits et grands grâce au talent de ses acteurs (des parents d'élèves !). La soirée s'est prolongée dans la convivialité, avec un buffet partagé.

Petit-déjeuner à l'école : Les 23 et 27 février, rendez-vous tant attendus des enfants, avec la diététicienne qui nous a guidés dans notre réflexion et nos choix. Nous avons appris les aliments par familles, puis avons essayé de réaliser un petit déjeuner équilibré. Bonnes habitudes à prendre et à poursuivre à la maison ! « *Vivent les fruits frais et les biscottes, j'en demanderai à maman !* ».

Classe de mer : Du 9 au 13 mars pour les élèves du cycle 3. Au retour de cette semaine très clémente au niveau de la météo, les 25 élèves de CE2, CM1 et CM2 de Glun, ainsi que leurs camarades de l'école de Gilhoc, accompagnés par les maîtresses et des parents, nous ont dit avoir appris beaucoup de choses : « *On a passé un bon séjour de vacances à l'école* ».

